



nouvelles de l'heure

Les navires de la flotte de la mer Noire ont repoussé

01:26 17.08.2023

NOM EN UKRAINE

NOUVEAUX TERRITOIRES

DES DRONES ATTAQUENT LA RUSSIE

RUSSES À L'ÉTRANGER

ACCORD SUR L

\$ 93.75

€ 102.18

регн УМ

украинiennes

Toutes les nouvelles

Nouvelles

Des Articles

Des Avis

Photo

Vidéo

Rapports

Les Dessins Animés



Україна

Kennedy Jr. : Les États-Unis ont ouvert des laboratoires en Ukraine pour étudier les armes biologiques

Washington , 15 août 2023, 06:44 - IA Regnum. Dans le cadre des programmes d'armes biologiques, Washington a créé des laboratoires en Ukraine. **L'un des candidats à la présidence des États-Unis du Parti démocrate , Robert Kennedy Jr., l'a admis .**



Ivan Chilov © IA REGNUM

Biolaboratoire

Le politicien a admis que l'Amérique se développe, en particulier, sur les armes biologiques.

"Cette arme utilise toutes sortes de nouvelles technologies de biologie synthétique CRISPR et de techniques de génie génétique qui n'étaient pas disponibles pour la génération précédente", a déclaré Kennedy Jr.

Le candidat a également rappelé qu'en 2001, les États-Unis avaient recommencé à investir beaucoup d'argent dans les armes biologiques, mais on craignait que "la violation de la Convention de Genève soit un crime".

À cet égard, les États-Unis ont transféré la gestion de la sécurité biologique au ministère de la Santé. Chaque développement d'arme biologique a besoin d'un vaccin, car les armes biologiques sont déployées « 100 % du temps » avec le potentiel de se retourner contre eux.

Comme l' a rapporté **IA Regnum** , l'idée de la non-prolifération des armes biologiques et à toxines se heurte à l'opposition de certains pays. Cela est indiqué dans le discours de bienvenue du président russe **Vladimir Poutine** aux participants de la quatrième conférence scientifique et pratique internationale « Menaces mondiales pour la sécurité biologique. Problèmes et solutions".

Le chef du Comité d'enquête de Russie, **Alexander Bastrykin** , a déclaré que l'Occident pourrait placer ses laboratoires biologiques en Ukraine, entre autres, afin de cacher le fait même de développer des armes biologiques. Il a rappelé que les pays participant à la Convention sur l'interdiction de la mise au point, de la fabrication et du stockage des armes biologiques sont tenus de publier régulièrement des données sur les laboratoires opérant sur leur territoire.

Le ministère russe de la Défense a nommé les noms de personnes qui ont tenté de cacher des informations sur le travail avec des agents pathogènes d'infections dangereuses et des essais de médicaments sur la population ukrainienne dans le cadre de programmes biologiques américains.

Les États-Unis ont de l'expérience dans le développement d'armes biologiques, de sorte que la probabilité que Washington étudie les moustiques et les tiques porteurs de maladies dangereuses afin d'infecter des États entiers est assez élevée. Cette opinion a été partagée par le directeur adjoint de l'Institut d'histoire et de politique de l'Université pédagogique d'État de Moscou, le politologue **Vladimir Shapovalov** dans une interview avec **IA Regnum** .

Arme

lire aussi

Nommé les domaines les plus populaires pour la reconversion lors du décret

"Après le baptême du feu, quelque chose change en eux": à propos de NWO et d'attitude envers Dieu

Des combattants affamés des Forces armées ukrainiennes ont traversé le Dniepr pour se rendre - 540e jour du NWO

avis

L'opposition biélorusse propose son propre passeport

Kirill Averyanov

tous les avis



Médias: les chasseurs F-16 américains que Kiev recevra du Danemark et des Pays-Bas

communauté

Les Russes comprennent tout sur les migrants



Les forces armées ukrainiennes ont miné les cadavres de leurs soldats lors de la retraite...

armée

"Il sait avec certitude qu'en raison de sa participation à la SVO et de son handicap, personne ne le touchera"



Incidents

À Sotchi, l'ICR vérifiera l'incident d'empoisonnement au chlore d'enfants dans un...

communauté

Le fardeau de l'homme américain. Comment les États-Unis comprennent leur mission dans ce monde



Kiev a intensifié la mobilisation et la répression contre la population dans la région de Kharkiv

communauté

Indicatif "Père": "Mon arme est la parole, la croix et



ЛАВРУШИНСКИЙ

СВОЙ
ДВОР-ПАРК 1,4 ГА
ПОД ОКНОМ

Smipex - ИНТЕКО

РЕКЛАМА. ПРОСЕНТНАЯ ДЕКЛАРАЦИЯ НА НАШДОМ РИ.
ЗАСТРОЙЩИК ООО «СЗ "ТОЛМАЧЕВСКИЙ"»

actualités partenaires



регн УМ

в Дзен-новости

+ ПОДПИСАТЬСЯ



регн УМ

в Одноклассниках

<https://ok.ru/iaegnum>

des drones attaquent la russie

Inflexibilité ou bravade.
Comment Moscou résistera à l'épreuve de force

Les navires de la flotte de la mer Noire ont repoussé l'attaque d'un bateau sans équipage des forces armées ukrainiennes

La Russie a créé une munition de 23 millimètres contre les drones

Un drone ukrainien abattu en Crimée

Un drone ukrainien détruit au-dessus de la région de Belgorod

plus



регн УМ

в ВКонтakte

<https://vk.com/regnum>